

30 oct 2023 -09:29

Appartient à Conseil des ministres du 27 octobre 2023

Nomination du président et des membres du Conseil de l'IBPT

Sur proposition du secrétaire d'Etat à la Digitalisation Mathieu Michel, le Conseil des ministres a approuvé quatre projets d'arrêté royal portant nomination du président et des membres du Conseil de l'Institut belge des services postaux et des télécommunications (IBPT).

Sont nommés pour une période de six ans :

- Michel Van Bellinghen en tant que président francophone
- Bernardo Herman en tant que membre francophone
- Stefaan Vyverman en tant que membre néerlandophone
- Peggy Valcke en tant que membre néerlandophone

Les projets sont soumis à la signature du Roi.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Mathieu Michel, secrétaire d'État à la Digitalisation, chargé de la Simplification administrative, de la Protection de la vie privée, de la Régie des bâtiments
Rue des Petits Carmes, 15 - 5e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+ 32 2 501 03 27
<https://michel.belgium.be>
info@michel.fed.be

Axel Nulluy
Porte-parole
+32 472 87 74 29
axel.nulluy@michel.fed.be